
                      SERVICE CLUB TO THE YMCA   

                  NNNaaagggoooyyyaaaGGGRRRAAAMMMPPPUUUSSS 
                   名古屋 グランパス ワイズメンズ クラブ 

        NAGOYA YMCA5-2 KAMIMAEZU2 NAKAKU  NAGOYA 460 JAPAN 
                    

 

国際会長標語   Equipped For a Purpose 「常に備えあれ、目的に向かって」 

ｱｼﾞｱ会長標語   The New Millennium, The New Y's Men 「ニューミレニアム、ニューワイズメン」 

西日本区理事標語 「イノベーション（革新）－理想のワイズを求めて」 

中部部長標語     「ワイズは自然体で新世紀へ」 

クラブ会長標語  「ワイズを楽しもう！」 

                              200１年 1 月号 
           ――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 
あなたは、知らないのか、聞いたことはないのか。主は、とことえにいます神 地の果てに及ぶすべてのも

のの造り主。倦むことなく、疲れることなく、その英知は究めがたい。 
                                        イザヤ書４０－２８節 

例会出欠・遅刻の連絡は「ご出欠連絡書」によりお願いします 

２００１年 1 月例会ご案内 
◎第一例会  名古屋地区合同例会 
 
 と  き ：１月１９日（金） 
 
 ところ  ：ルブラ王山（覚王山） 
 
 時 間 ：受付 ＰＭ 6：１５～ 
      例会 ＰＭ 6：４５～ 
             
会 費 ：８０００円 
      
 
 
昨年に引き続き名古屋地区合同の 
新年例会です。今年は東海クラブ 
のホストで、昨年に増して楽しい 
企画が盛沢山。 

 
 

◎第二例会   
 
と き ：１月３０日（火） 

     （都合により予定変更） 
 
 ところ ：名古屋ＹＭＣＡ 
  
 時 間 ：PM７：００～ 
 
  
       
◎ファミリー・スキー 
  
 と き ：１月１３日～１４日 
  
 ところ ：爺が岳 
 
 
 

   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（11 月） 
在  席  者 24 名 第  1  例  会 20 名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOX ノート  
例会出席者 21 名 第  2  例  会 13 名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

12 
月 

例

会 当月出席率 87.50 部   会    他  1 名 累              計  累          計  9690 
 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 
＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 



 
  21 世紀の幕開け（滝の水公園より：坂倉作） 

 
 小学校の頃２１世紀ってどんな世界だろうか、宇

宙旅行が日常で車は空を飛んでいる。なんて夢みて

たみなさん。どんな幕開けをされましたか。 

 さて、今回は「新世紀に想う」と題してメンバー

の抱負をお聞きしたいと想います。   

 

      新世紀に想う事      
  
 あけましておめでとうございます。年頭にワイズ

を楽しもうという標語でスタートした年も、早いも

ので半年が過ぎました。 

 メンバーの方々には高い出席率、どうもありがと

うございます。今年はグランパスの 10 周年に向けて

のウァーミングアップの年ととらえ、様々なこころ

みをして参りました。本当は 10 年前にグランパスが

手弁当でおこなってきた事を原点に振り返ってして

きただけですが、新鮮に感じられた部分も、たたあ

ったと考えています。残された私の任期の間に、是

非道筋をつけておきたいのは、継続事業の方向性、

サンドルクラブとの交流プログラムの充実、トライ

アングルの見極めです。少し強引に採決等をする事

がありますが、どうぞお許し下さい。また忘年会の

席でもお話しましたが、例会に出席して頂いた方に

は必ず何か発言してもらっています。例会に出席す

る事はもちろん、皆で議論して良いクラブ運営をし

て行く事が狙いです。次回は合同例会です。出欠席

の連絡をご連絡下さるよう宜しくお願いいたします。  

                    阿 部                               

 

 「足るを知る」を私の今世紀のキーワードにした

いと思います。新しいものや情報の流れについてい

って知っていることは大切なことだと思います。た

だ流れが膨大で激しいためえてして翻弄されがちで

す。子供たちに何を目指していくか教えていくため

にも目の前にあるものを取捨選択し見極めていきた

いと思います。何もかも満ち溢れ十分過ぎる状態は

人間の欲望を超えてもう欲しいものがなくなり目指

すものさえなくなりがちです。自分自身にも子供た

ちにも「足るを知る」事を戒めにしていきたいと思

います。                馬 場        

  

 正雲寺にて除夜の鐘をつき、カウントダウンの歓

声に、さめた気持ちの中にも何か期待を持ちつつそ

の時を迎えた。が、あたりまえだけど変化なし。し

かし２１世紀には何か期待できそうな気がします。

アレをしよう、コレをしようと想うことはいろいろ

ありますが、先立つものがない。とにかく時間を手 

に入れよう。と年末に 10 万年に１秒の誤差という 

 

超正確な時計を手に入れました。これで行動に誤差

を無くし、時間を生み出そうと考えています。兎に

角きっかけが大切。今年からは時間造りに専念しま

す。ブリテンのＨＰ（ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ）化も最大の課題で

す。時代はＩＴ革命真っ最中。グランパスの目指す

トライアングルにも最適なツールとして早期の立ち

上げを行いたいと想います。       荒 川 

 

 
 

 少し店が暇になり、１日の内少しだけ今までの自

分を改めて考えることができ、少しだけ考えが固ま

ったような気がします。 
 今まで結構店が忙しく、それにかこつけて、わり

に勝手なことをしていたように反省しています。ふ

と家の中を見ると、中２の娘は携帯でメールごっこ、

小５の坊はプレステ２の毎日、妻は子供と家内労働

の狭間で右往左往。三井さんがいつも言っていたよ

うに「子供が親に付いてくるのは今の内だぞ、その

内知らん顔だぞ。」その言葉がとてもよく理解できる

ようになった。娘もあと２年ぐらいかな？ 下の坊

も３年ぐらいかな？ 今の内なら親として威張って

おれるかな？ いや今の内に子供と一緒にいなけれ

ば。忘年会にちょこっと言ったけど、そう言うわけ

でこれから２．３年は子供、家族を改めて見直し、

少しでも同じ時を過ごし、共有できる会話を楽しみ

たいと思っています。その分少しＹＭＣＡは無沙汰

になるかもしれませんが､その時はすみません。毎週

の茶華道のお稽古も今は無くなり、その分月１の山

登りをめざし、今では２ヶ月に３回鈴鹿での山登り。

自分のやりたいことは山ほどあるけど今は少しだけ

それを押さえて、家族とともに毎日を過ごせれたら

と思っています。          井 川 
  

 
 
 あけましておめでとうございます。今年もブリテ

ン作りの苦戦で始まりましたが、結果２ページの情

けない物になってしまいました。ブリテン委員の不

徳のいたりと反省しております。原稿を送ってくだ

さった皆さん、ありがとうございました。未だの方

も引き続き来月号も抱負を載せたいと思いますので

投稿してください。今年度後半、１０周年にむかっ

てのクラブ活動を真剣に考えねばと感じています。 
    今年よりＹＭＣＡで水泳を始めた 服 部 


